

川上地区片野集落で十五夜祭と敬老会

9月24日、川上地区で片野集落の老人会を中心とした十五夜祭と敬老会が行われました。会の始めには、鉦と太鼓を打ち鳴して、五穀豊穰や無病息災を皆で願いました。



その後は、敬老会として参加者同士で食事を交えながらお互いをねぎらい、親睦をより深める機会となりました。

片野老人会では、集落近くの県道の手入れに力を入れており、県のふるさとサポート事業としてツツジやアジサイ畑の整備などを行っています。



岩屋集落に満開の彼岸花

毎年9月中旬から下旬が見頃

今年も川上の岩屋集落では、地域の人々による草払いなどの整備のおかげで、9月中旬から下旬にかけて集落一体を彩る鮮やかな彼岸花が見られました。

緑のふるさと協力隊員からも、彼岸花に関する報告が寄せられています。

「緑のふるさと協力隊の納見です。私の住む川上の岩屋集落には彼岸花がたくさん咲きます。有志の方が道沿いに植えたり、それぞれのお宅が家の前に植えたり、自然に増えたりしてこんなに素敵な風景になりました。咲く時期の前になると集落みんなで草払いをしています。来年9月のお彼岸の頃にぜひ川上に見にいらしてください。」

やぶさめの里健康広場の32ホールを全てカバーする3台

グラウンドゴルフをプレイする方に便利なリアカーが寄贈され現在活躍中

やぶさめの里健康広場でグラウンドゴルフをプレイする時、特注の3台のリアカーがあることはご存知でしょうか。ホールポストやマットはかさばりやすく、準備するのに時間がかかり大変だという声が多かったそうです。

そこで、グラウンドゴルフ歴15年の吉留幸夫さんは、昨年喜寿を迎えられたのを機に大好きなグラウンドゴルフで皆に喜んでほしいと、二宮鉄工さんに特注のグラウンドゴルフ用品運搬リアカーを作ってもらいました。

現在は、内倉ハル子さんが寄贈した用品をもとに、やぶさめの里健康広場管理人さんが作った特製の運搬用一輪車2台と、広場の32ホール分を全て運ぶことができるようになりました。

吉留幸夫さんは、「このリアカーを使って、すぐに練習を始める準備ができます。グラウンドゴルフを楽しむ人全員にぜひ使ってもらいたいです。」と話されました。

